## Récits du voyage à Lisbonne

**De:** micheline docourt [micheline@docourt-renaud.ch]

Envoyé: vendredi 20 juin 2014 08:24

À: Pierre-Olivier Lachat Cc: participants au voyage

Salut tout le monde,

Comment va? Oui, le frais m'a bien aidée pour récupérer. Ça, c'est des températures, je peux respirer!

Encore un tout grand MERCI à Pierre-Olivier. C'était parfait. Bon, petit reproche, il aurait pu faire la température pendant qu'il y était! Je pense qu'il l'aurait fait s'il l'avait pu, connaissant sa relation avec le trop chaud!

Sinon, je me réjouis de tous vous revoir pour parler de nos bons moments à Lisbonne.

A bientôt et bon we prolongé.

Micheline venue du froid Envoyé de mon iPad





**De:** Broquet Charle [emc.broquet@bluewin.ch]

Envoyé: vendredi 20 juin 2014 21:20 À: 'Pierre-Olivier Lachat' **Objet:** RE: Amicale 1954

Merci encore de tout cœur pour ce beau et sympathique voyage magnifiquement organisé. Charles

**De:** Gerald Membrez [g.membrez@sunrise.ch]

**Envoyé:** vendredi 20 juin 2014 08:27

À: Pierre-Olivier Lachat

Objet: remerciements

Salut P-Olivier,

Je voulais te remercier pour la belle sortie que tu nous a organisé.

Nous avons passé de belles vacances, Lisbonne est une belle région.

Je te souhaite une belle journée

Amicalement

Gérald

De: micheline docourt [micheline@docourt-renaud.ch]

Envoyé: lundi 23 juin 2014 16:33

À: Pierre-Olivier Lachat

Objet: Les températures à Lisbonne

Quand je regarde la météo et les températures à Lisbonne, je suis juste

dégoûtée. Comme on aimerait !!!

A la proche

Micheline Envoyé de mon iPad

## Commentaire pol

Le week-end du 23 juin était la première date retenue pour le voyage à Lisbonne. Afin de prendre les « finances » à Lisbonne, la date a été avancée d'une semaine. Si l'Amicale a subi quelque peu les températures pendant le séjour, il ne faut pas oublier que les aiguilleurs du ciel français étaient en grève le week-end suivant du 23 juin et que de nombreux vols ont été supprimés sur les lignes intérieures françaises ainsi que les vols passant sur sol français... (dont venant aussi du Portugal). On se serait peut-être retrouvé « coincé » à l'aéroport à Lisbonne .... en attendant le prochain pic de chaleur.





**De:** Pierre-Olivier Lachat [pierreolivier.lachat@gmail.com]

**Envoyé:** jeudi 26 juin 2014 07:05

À: Mario Borne (mario.borne@sbb.ch)
Objet: Merci pour les photos Lisbonne

Salut Mario,

Grand merci pour les photos de Lisbonne qui nous font revivre des moments exaltants de notre expédition.

Comme je te l'ai déjà dit, je vais mettre en ligne tes photos et les miennes sur notre site de l'Amicale à partir de ce week-end. J'avertirai les membres de l'Amicale dès que cela sera fait. Encore grand merci pour ta collaboration et à bientôt.

Pierre-Olivier Lachat